

Die Karnevalsfeier

Die Karnevalsfeier hat am 3.3.2011 in der Kurt-Schwitters-Schule stattgefunden. Viele Schüler/innen und Lehrer/Lehrerinnen haben sich verkleidet. Ein Junge als Mädchen, einer als Clown, einer als einer aus Bayern und viele als Schüler.

In den ersten drei Stunden war Karnevalsunterricht bis 11:00 Uhr. Dann um 11:11 Uhr haben sich die Schüler/Schülerinnen und die Lehrer/Lehrerinnen in der Aula getroffen und haben gemeinsam gefeiert. Viele haben schon vorher versucht, die Tür vor der Aula zu öffnen. Leider durfte keiner rein, weil die Technikgruppe alles vorbereiten musste. Viele haben gedrängelt und haben versucht die Tür aufzubrechen; das war nicht toll.

Dann hat die Schülerband einen Auftritt absolviert. Am witzigsten war die Geschichte von Aschenputtel und den hässlichen Schwestern, die die Lehrer vorgespielt haben. Trotzdem war der Prinz Herr Fiege am witzigsten. Alle waren begeistert.

Ein paar Stunden später hatten wir eine kleine Pause. Die Schüler/innen aus der Klasse 10b haben an der Theke Pizzabrötchen, Kuchen und Apfelsaft verkauft. Als alle wiederkamen, haben wir Knicklichter bekommen. Die Stimmung war toll und alle freuten sich, so eine schöne Karnevalsfeier zu haben. Nach der Pause ging die Feier weiter bis um 13:30 Uhr. Dann gingen die Schüler und Schülerinnen nach Hause.

